



2022年 6月30日発行

メテコール小規模保育園

西台

園長 本橋 左和

さあ！7月からは“水遊び”が始まります。きっと、初めてのお子様もいらっしゃるのではないのでしょうか？お水を怖がる子、びちゃびちゃになっても全然平気な子、様々です。怖がる子もずーっと泣いているわけではなく、恐る恐るですが手を伸ばして水の感覚を確かめたり、キラキラと水が光るのを見たりしています。

水遊びは体全身で楽しむだけでなく、目や手の平で感じることもとても大切です。子どもにどれだけ良い刺激を与えるかはとても重要です。水遊びだけでなく遊びの中には泥あそび、リズム遊び、あと2歳児が行っている“書道あそび”もそうです。手の平だけでなく筆から感じる滑らかさ等も。また、“アートの日”でしている感触あそびもです。子どもたちはスポンジのように沢山の良い刺激をどんどん吸い上げて自分の知恵にしていきます。保育園でも良い刺激を沢山与えてあげられるように色々なことにチャレンジしていきたいと思えます。私はだいぶ頭も体もガチガチになってきてしまったのですが、子どもたちと一緒に過ごすことで多少の潤いと柔らかさをいただいているように感じます。(笑)

暑さも本番になってきますので水分補給をしっかりと取り元気いっぱい過ごしていきたいと思えます。

今月の予定

- 1日(金) 水遊び開き
- 7日(木) 七夕会
- 8日(金) 身体測定
- 15日(金) お誕生会・避難訓練

※ 7月7日は笹の持ち帰りがありません

【人事のお知らせ】

★7月生まれのおともだち★

おたんじょうび おめでとう！！

★書道あそび★(2歳児のみ)

7月13日(水)

～食育活動～

7月15日(金)：うさぎ組・こあら組合同

★トウモロコシの皮むきをします。

毎年、皮つきのトウモロコシをみて泣いてしまうお子さんもいます。

さあ、今年はどんな表情をみせてくれるかな？

エフロン・三角巾を前日までにお持ち下さい

★全体の様子★

気温が上がり、水遊びや泥んこ遊びが心地よく感じられる季節になりました。また、急な気温の変化で体調を崩しやすい時期でもあります。水分をしっかり摂り、熱中症などに気をつけて過ごしたいと思います。

さて、6月は園外保育でじゃがいも掘りへ行きました。畑に着くと少し不安そうな表情の子もいましたが、いざ始めると一生懸命土を掘り、採れたじゃがいもを嬉しそうに見せてくれました。泥だらけになりながらも楽しそうにしている姿を見ることができてよかったです☆

そして、6月のアートの日には父の日のフレゼントを作りました。皆さんご覧になりましたか??お花紙をくしゃくしゃと丸め、大きな画用紙に貼りました。普段はあまり触れることのないお花紙の感触を楽しんでいるようでした!次回は夏らしい、“氷”を使って絵を描こうと思います!アートの日では様々な素材を使い、感触を楽しんでもらえるよう工夫していきたいと思います。

次の行事は7月7日の七夕です。保育園では手作りの飾りや短冊を笹に飾り付けます。子どもたちはどんな願いをするのでしょうか?きっと可愛い願い事が並ぶのでしょうかね😊

★うさぎ組の様子★

毎月の製作活動やアートの日を通して、様々な感触遊びを楽しんでいます。先日のアートの日では、お花紙を丸めて画用紙に貼り、お父さんへ花束を作りました。うさぎ組の子どもたちは、お花紙をクシャッと丸めるとゴミ箱の中に捨ててしまうお友だちや床や壁を拭くお友だちもいました!おそろくティッシュだと思ったのでしょうかね(笑)また、クラスの製作では、“カメ”を作りました。折り紙をビリビリ破って糊を塗った画用紙にペタペタ貼り、亀の甲羅が完成です♪“破る”という活動はストレス発散にもなります。雨の日で戸外に出れない時などには新聞を破って遊ぶこともあります。

そして、いよいよ水遊びが始まります!水遊びの準備として、6月は公園で霧吹きあそびや泥あそびを、沢山してきました。霧吹き遊びは子どもたちも大好きで、キャッキョと笑いながら気持ちよさそうに水を浴びています。霧吹き遊びは、熱中症予防にも大活躍です☆泥あそびは、手が汚れるのを気にするお友だちもいますが、無理に触らずにお砂場道具を使って遊んでいます。初めての水遊びなのでちょっぴりドキドキするお友だちもいると思いますが、少しずつお水に慣れ楽しめるようになるといいですね♪

★こあら組の様子★

日に日に暑さが増し、夏の訪れを感じさせてくれます。子どもたちも「今日水遊びする?」と水遊びを心待ちにしています。

先日、園外保育で“じゃが芋掘り”に挑戦しました。「かたーい!」「とれない!」と前日の雨で固まった土に苦戦しつつ、顔を出したじゃが芋を力いっぱい掘り起こしていました。最初は畑に入るのを怖がる子もいましたが最後には泥だらけになって楽しんでいました。

そして、散歩に出ると理容室で育てている亀を「見に行きたい!」と毎回リクエストが入ります。そこで、「今度、製作で亀さん作ってみる?」と声を掛けると、「作る!」と元気いっぱいの返事が返ってきました。早速1センチ幅の折り紙を用意し、はさみの1回切りに挑戦!切った紙を紙皿に貼って甲羅の完成です♪はさみを使った製作を行う時は個別に保育士が付き添い、事前にお約束をしてから怪我のないように配慮して行います。はさみの正しい使い方を知り、製作あそびの楽しさをさらに感じられるよう今後も取り入れていきたいと思います。

★お願い★

- ・水遊びはトビヒや水いぼ、傷が膿んでいる場合はできません。
- ・手・足の爪が伸びていないか確認して下さい。
- ・口先の細いマヨネーズの空容器がございましたらご寄付お願いいたします。水遊びに使います。